



2012～2013 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ: ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第3回 通算1257回 平成24年7月17日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	7/3 修正出席率
		57名	35名	70%	92.5%

ゲスト: 元米山奨学生 ユン・サーヴィン君 ビジター: メーキャップ受付 19名

★会長あいさつ

高桑 耐会長



皆さん、こんばんは。今日、梅雨があけました。梅雨明けしたから、このようにアロハを来

ている訳ではありません。親睦委員長より、来週の納涼例会の雰囲気皆さんに伝えたいとの要望がありまして、大木幹事、岩瀬会計、土井親睦委員長と共にアロハを着てきました。来週は皆さん楽しい納涼例会になるように大勢のご参加をお願いします。

今日の例会場が平尾 CC なので、ゴルフの話をしします。ここに2つのゴルフボールがあります。一つは1800年頃のフェザーボールです。野球のボールと同じような作りになっています。中は、ガチョウの羽根が入っています。当時は職人が1日に3~4個しか作れずとても高価なものでした。1500~1800年頃まで、このようなボールでゴルフが行われていました。そしてもう一つが、1870年頃のボールで、ガタパーチャというゴムのような素材で出来ています。これが今のワンピースボール、ツーピースボールの始まりです。手に取って見てください。それから、1870年頃のゴルフクラブも一緒に見てください。シャフトは木で出来ています。昔の打ち方は、払うような打ち方をしていました。昔は誰でも入れる場所でゴルフをしていました。牛や羊が草を食べていたり、馬車が通る道だったりす

る場所です。そしてノータッチだったので、馬車の通った後のわだち、ウサギが穴を掘ったところから出すための特殊なクラブもあった訳です。ゴルフが始まった頃のルールと現在のルール、そしてゴルフクラブやボールは時代と共に少しずつ変わって来ています。これからも時々、ゴルフの歴史など紹介したいと思います。



皆さんに回覧されたゴルフクラブとボール

★幹事報告

大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ
東日本大震災被災高校生支援プロジェクト募金の経過報告について

★委員会報告

ステップアップ委員会(岩瀬靖宏委員長)
新規事業の提案のお願い
親睦委員会(土井昌司委員長)
納涼例会の集合時間、服装等について

★元米山奨学生ユン君あいさつ

皆さん、こんにちは。今日はお招き頂きましてありがとうございます。3月に大学院を卒業して、安城市にある会社で働き始めて3か月経ちました。久しぶりに皆さんにお会いできてうれしいです。



仕事は、安城市にある株式会社丸三金属に勤めています。配属された場所は車の部品の製造をしています。大学では都市計画を勉強していたので、まだ機械の事がわかりませんので、機械の事を覚えています。よく先輩に叱られています。まだまだ勉強することばかりです。

会社は、カンボジアに進出をする予定があるので、僕は進出した時に現地の人たちに教える人になるために機械の教育を受けています。そう考えると、すごく緊張しますが、もっともっと頑張っていきたいと思っています。

★理事役員小委員長の就任あいさつ

◎水野太一副会長

今年度は高桑丸の副会長に任命されました。出しゃばらず、静かに高桑会長を支えていきたいと思っています。高桑会長の方針のように、楽しい一年になるようにしたいと思っています。よろしくお願いします。



◎原田邦夫クラブ奉仕委員長

本年度、クラブ奉仕委員長を仰せつかりました。柴田副委員長の助けを頂きながら頑張っていきたいと思



ます。本年度の「ENJOY ROTAY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ」というテーマを踏まえまして、みんなで力を合わせて一年間頑張っていきたいと思っています。来年の6月の終わりには何らかの成果が出せれるように頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いします。

◎藤原規彰新世代奉仕委員長

今年度、新世代奉仕委員長を務めさせていただきます。この委員長のお話を頂いたときに、新世代奉仕委員会を理解しないまま



お受けしてしまいました。3月27日に前年度のボラン・コラボ穂の国7の交流会、4月15日に地区協議会の新世代奉仕の分科会に出席して、大変なお役を受けてしまったと戸惑っております。ですが、委員会の皆さんのご協力を頂きながら、一年間頑張つて務めさせていただきます。よろしくお願いします。

◎夏目雅康会員委員長

会員委員会とは、聞きなれていない委員会名だと思います。高桑会長の方針により、職業分類、会員選考、会員増強、ロー



タリー情報委員会の4つの委員会をまとめた委員会です。メンバーには、経験豊富なパスト会長、そして若手の小野副委員長、度会副委員長と共に頑張つて参りたいと思います。

皆さんご存知のように、ロータリーの会員増強は、地区から厳しく言われています。今年度の目標は純増3名です。そして、いつまでも我々が豊川クラブの子クラブという形ではなく、何とか親クラブに追いついて、本当の意味の親孝行ができるような豊川宝飯クラブにしていきたいと思っていますので、素晴らしい人材の推薦をお願いするとともに、楽

しいクラブになるようにしたいと思っています。ご協力よろしくお願ひします。

◎永田恵照ロータリー財団委員長

今年度のロータリー財団委員会の委員長を仰せつかりました。7月11日に地区ロータリー財団セミナーがあり、4時間しっかりと勉強してきました。



ロータリー財団は、私たちが寄付したお金で運営しています。今年度は国際奉仕委員会のスリランカにトイレ新築事業をロータリー財団新地区補助金に申請をして補助金をもらって行きます。3年前に未来の夢計画という形で始まりました。当地区はパイロット地区として3年前から実施し、来年度から全世界でこの新地区補助金制度が開始されます。

最後に、一つお願いです。ロータリーカードを皆さん新しく作って下さい。このロータリーカードで支払われて金額の1%が財団に寄付され、東日本大震災の復興支援に使われます。是非、この機会にロータリーカードを作成して下さい。11月の財団月間に担当例会がありますので、詳しい内容を皆さんにご紹介させていただきます。

★ニコニコボックス

縦山修一会員 誕生日を祝って頂き
石澤史郎会員 //

クラブ目標：会員増強純増 2名
クラブ目標：R財団寄付額 \$100/人
現在の状況
会員増強・・・・・・・・純増2名
R財団寄付額・・・・・・・・\$88/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員
このウィークリーは再生紙を使用しています。